

## SNCF accompagne la sortie du film événement « Home » de Yann Arthus-Bertrand

Voyages-sncf.com soutient la sortie du premier documentaire de Yann Arthus-Bertrand « Home ». Cet accompagnement s'inscrit dans le droit fil de la politique d'éco-mobilité de SNCF.

Le premier site marchand de France, Voyages-sncf.com accompagne la sortie du documentaire de Yann Arthus-Bertrand « Home » du 5 au 20 juin.

L'affiche du film est présente sur les pages d'attente des horaires des trains, apparaît sur toutes les pages du site et plus particulièrement dans Voyazine, le magazine on-line de Voyages-sncf.com. Un lien redirige l'internaute vers le site officiel du documentaire.

« Home » dont la sortie, le 5 juin, coïncide avec la Journée mondiale de l'environnement, bénéficie d'une diffusion mondiale sur tous supports : cinéma, Internet, DVD et même télévision afin qu'il soit accessible au plus grand nombre.

SNCF a choisi de promouvoir la sortie du premier film du photographe de « La terre vue du ciel », auteur d'un documentaire militant en faveur de l'écologie.